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Point 1 : Rapport moral concernant l’année 2018 par la vice-présidente Michèle Matringe 

 Quel intérêt pour nous de devenir DDEN ? 

Nous avons choisi une association qui nous permet de jouer un rôle dans la vie des écoles. Je ne vais  

définir la fonction des DDEN, Jean DOUSSY en parlera tout à l’heure. 

A ma connaissance notre activité permet de mieux apprécier les façons d’enseigner dans les écoles et de 

faciliter les rapports des écoles avec les municipalités. 

Nous sommes des bénévoles intéressés par l’éducation dans les écoles primaires et maternelles  

De nombreux DDEN sont d’anciens enseignants mais n’importe quelle personne intéressée par ce qui 

se passe à l’école peut devenir DDEN. Cependant on ne peut être DDEN dans une commune dans laquelle on 

a fonction élective politique. 

Je suis un peu gênée pour faire un rapport sur le plan départemental puisque comme je l’ai dit il y a un 

moment je n’étais pas Présidente au cours de l’année 2018. Je peux seulement  faire remarquer que le secteur 

de GRASSE est particulièrement performant. En fait d’après ce que j’ai compris, c’est dans le secteur de 

GRASSE que le rôle des DDEN s’est développé de façon très importante il y a un bon nombre d’années. 95 

% des écoles de la région de GRASSE sont couvertes par des DDEN 

La parole est laissée à Madame Michelle MESSIN pour quelques minutes. 

Je remercie Michelle pour les précisions qu’elle nous a données. 

Pour ce qui est notre fonctionnement je peux indiquer que nous avons eu peu de rapports avec les écoles 

privées. Pour la plupart d’entre nous, nous participons aux conseils des écoles ou nous sommes affectés de 

façon très assidue mais étant donné que nous sommes affectés dans plusieurs écoles, il y a des réunions 

auxquelles nous ne pouvons pas assister car elles sont programmées le même jour. 

On peut noter que dans l’ensemble nous assistons peu aux réunions de sécurité .Il faudra peut-être que 

l’on se rapproche des directeurs et directrices d’écoles pour être invités à ces réunions. 

Ce qui me semble très intéressant c’est le rapport que nous remplissons en fin d’année et qui doit être 

envoyé au responsable départemental, au Maire et à l’IEN. 

J’ai appris par ma sœur DDEN à NANCY que cela ne se faisait pas partout or je pense que cette pratique 

est intéressante et je demande à ceux qui ne l’ont pas encore envoyé de le faire le plus vite possible. 

Cette année il y a eu quelques difficultés à Antibes dont la délégation, à ma connaissance, ne fonctionne 

plus. Certaines modifications sont en cours pour essayer de regrouper des délégations de villes voisines 

En ce qui concerne la vie de l’association, les réunions du CA sont bien suivies et il règne une bonne 

entente. 

L’association compte à ce jour 115 DDEN inscrits et 48% des écoles du département sont couvertes. 

Nous recrutons les nouveaux DDEN parmi nos amis et anciens collègues et je vous remercie d’être toujours 

attentifs à proposer cette fonction aux personnes qui pourraient être intéressées.  

Merci à tous pour ce que vous faites 

                          Michèle MATRINGE 

                                                    


